



CANDIDATURA EN PUEBLA

Barbosa rechaza presión de Segob

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

La candidatura de la gubernatura en Puebla la definirá el pueblo y Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y no desde la Secretaría de Gobernación (Segob), a cargo de Adán Augusto López, sentenció el gobernador Miguel Barbosa Huerta.

De acuerdo con el mandatario poblano, la posición asumida por el titular de Gobernación federal muestra la simpatía que tiene por Ignacio Mier Velazco para que sea el candidato a la gubernatura en 2024, luego de que durante la Tercera Reunión Plenaria de Morena, Adán Augusto López señaló que "si el pueblo se amacha", el diputado federal podría ser el abanderado.

Ante esto, Barbosa Huerta sostuvo que la definición tomada por el secretario de Gobernación desequilibra el ambiente político en Puebla.

SU FUNCIÓN

No obstante, el titular del ejecutivo poblano reconoció que el político de origen tabasqueño realiza una función extraordinaria para equilibrar la política nacional en sus distintos ámbitos.

En cuanto al papel asumido por Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Barbosa enfatizó que si bien sus aspiraciones políticas son legítimas, él representa a esa vieja y desgastada forma de hacer política, pues busca generar una percepción de estar ligado a políticos nacionales, sólo con el fin hacer creer que es considerado.